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十日町市地域公共交通活性化協議会分科会の検討結果について 

 

 

 

１ 分科会について 

令和６年２月に策定した十日町市地域公共交通計画の事業の実施にあたり、実効

性を高めるための協議・調整や、具体的な実施方法の検討、また、地域に最適な交

通ネットワークの検討等を行うため、十日町市地域公共交通活性化協議会に分科会

を設置。 

※令和６年６月４日開催の令和６年度第１回十日町市地域公共交通活性化協議会において 

分科会設置議案が承認 

 

分科会委員 

：10名 

十日町市 

南越後観光バス株式会社 

東頸バス株式会社 

十日町地区タクシー協会 

北越急行株式会社 

十日町市地域自治組織連絡協議会 

十日町商工会議所 

社会福祉法人十日町市社会福祉協議会 

一般社団法人十日町市観光協会 

新潟県十日町地域振興局（地域振興） 

事務局 十日町市 

 

 

 

２ 分科会の開催状況・検討結果等 

（１）第１回分科会【開催日：令和６年７月 31日（水）】 

内容 検討結果等 

１ 十日町市における最適な交通ネットワーク 

について 

(1)現状等の把握 

(2)今後の方向性の共有 

(3)他自治体事例の紹介 

・新たな交通サービスを導入する場合は、既存路

線の見直しが必要等の意見あり。 

・何のために実施するのか等、整理し、慎重に考

える必要があるとの意見あり。 

２ さまざまな輸送資源の活用について ※事務局から事例紹介の説明後、質疑あり 

３ 学生や高齢者の運賃割引等の実施について 

(1)学生に対する運賃割引（案）について 

(2)高齢者に対する運賃割引（案）について 

※事務局から案の説明後、実施可能性について意

見交換。実施方法について要望等あり。 

４ モビリティ人材育成事業について ※事務局等から事業の紹介 

 

 

 

資料２ 
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（２）第２回分科会【開催日：令和６年 12月 25日（水）】 

内容 検討結果等 

１ 令和７年度実施事業について  

 (1)高齢者に対する運賃割引事業（案）について 

・実施方法について質疑あり。 

・一回の割引券の使用枚数や、本当に必要な方

（公共交通を利用する方）に行き渡るような仕

組みづくりが必要等、実施方法について意見あ

り。 

・事業（案）について異議なし。 

 
(2)高校生に対する通学定期券購入費補助事業 

（案）について 

・実施方法について質疑あり。 

・事業（案）について異議なし。 

 
(3)市内店舗と連携した公共交通利用促進事業 

（案）について 

・実施方法について質疑あり 

・事業（案）について異議なし 

２ 十日町市における最適な交通ネットワークに 

ついて 

・新たな交通サービスを導入する場合は、既存路

線の運行便数や経路の見直しが必要等の意見

あり。 

・地域のニーズの把握や地域との議論も必要と

の意見あり。 

 


